
 

 Compte rendu de réunion du conseil municipal du 07 février 2022 
 
 Sont présents : Philippe Brun, Alice Malartre, Laurence Exbrayat, Jeanne Pradier, Odette Gailhot, Alain 

Roméas, Thierry Michel, Michel Leydier, Michel Ribes, Yves Sanial  

 
 Excusé : Alexandre Malartre, 

 

1 -Approbation du compte rendu du 13/01/2022 

 

Le compte rendu de la dernière réunion est approuvé à l’unanimité des présents. 

 

 

2 -Aménagement paysager (choix des entreprises – choix des jeux) 

 

L’ouverture des plis des marchés publics pour le choix des entreprises qui interviendront pour les 

travaux de l’aménagement du sentier paysager ont lieu lundi après-midi en présence de la 

commission des marches public et de Julien Migne du bureau d'ingénierie AB2R 

5 Entreprises ont déposé un dossier 

C’est l’entreprise EYRAUD qui a obtenu le marché. 

Analyse des dossiers a été faite suivant les critères suivantes : 

60% pour le prix et 40% pour la valeur technique. 

 

 

EYRAUD EFFAGE MOULIN RIBES SDRTP 

249 785,50 € 269 894,19 € 274 235,90 € 286 028,82 € 294 030.25 € 

9.18 9.12 8.46 6.98 8.03 

 

L’entreprise Rondino a été choisie pour la fourniture des jeux pour un montant de 14 934,55 €. 

Ce prix ne comprend pas la pose des jeux qui sera faite par l’entreprise Eyraud, de même que le 

terrassement de la plate-forme 

 

3 -Prêt achat tracteur 

 

Un prêt constructeur pour le règlement du tracteur été réalisé avec un taux de 0,66% sur 7 ans pour 

un montant annuel de 10 185 €. 

 

4 -Suivi dossier la Vacheresse 

 

L’emplacement pour la future installation de la station d’épuration de filtre à roseaux a été trouve. 

Mr et Mme Laurent de la Bartette sont d’accord pour nous donner gratuitement un terrain. 

Une réunion aura lieu prochainement avec les habitants de la Vacheresses et le bureau d'ingénierie 

AB2R pour leur présenter le projet. 
 

5 -Programme des coupes ONF  2022 -2023 

 

Deux autres coupes de bois sont programmes par l’ONF en Tourte et Clergeat sur 2022 – 2023 

Des précisions seront apportées sur lors d’un prochain conseil. 

 

6 -Suivi dossier les « trois monts «  

 

Les 3 élus qui ont été désigné pour suivre ce dossier ont pris des renseignements auprès de  plusieurs 

organisme : préfecture, Groupama protection juridique. L’avancement du dossier suit son cours. 

 

 

 



 

 

Divers 

 

 Marion Pommier souhaite conserver le garage de la cure 

 Philippe Brun donne son accord à Raphael Durand pour l’acquisition d’une licence IV 

 Un concert de musique classique –David Plantier aura lieu le 14 août en l’église des Estables 

 L’implantation d’une plaque commémorative au sommet du Mézenc suit son court 

Thierry Michel propose que l’on revoie le choix de l’emplacement. 

 

 

 

Prochaine réunion  

Lundi 28 février à 20 h 30 

 

 

 

 

 


